

Le Pass-Colo, une victoire pour nos enfants !

Ce 27 juillet, le Gouvernement a annoncé la mise en place du Pass-Colo, un dispositif inédit permettant à tous les enfants de CM2 de bénéficier d'une aide pour partir en colonie de vacances !

JPA **salue la mise en place de ce dispositif**. Cette décision marque une étape significative dans la réalisation d'une revendication importante de JPA. Alors que la situation financière des familles se dégrade ces derniers mois, **cette aide viendra offrir une bouffée d'air frais** aux jeunes de ce pays !

« C'est une victoire pour nos enfants ! Nous sommes ravis de constater que nos efforts de sensibilisation et de mobilisation depuis 2019 ont porté leurs fruits. Nous tenons à remercier tous ceux qui ont soutenu cette mesure, celles et ceux qui en 2021 signaient notre pétition, les élus et les partenaires que nous avons rencontrés. Vous avez contribué à la réalisation de cette avancée majeure. Ensemble, nous sommes parvenus à faire entendre la voix de l'autonomie et de l'épanouissement des enfants, et nous sommes fiers de l'impact positif que cela aura sur les générations futures. » se réjouit Christian Dominé, président de JPA.

Ce dispositif novateur permet à tous les enfants issus de la classe modeste mais aussi de la classe moyenne, de bénéficier d'une expérience de vacances enrichissante et inoubliable. Ce dispositif représente entre 200 et 350 euros par enfant pour faciliter le départ en colonies de vacances. Plus qu'un simple projet, il s'agit d'un pas vers l'égalité des chances et l'inclusion sociale, offrant à chaque jeune la possibilité de vivre des moments magiques et de créer des souvenirs précieux en dehors du cadre familial et scolaire.

Cette ambition qui nous anime est simple, offrir à chaque jeune la chance de voyager alors que 5,6 millions d'enfants ne sont pas partis en vacances en France en 2021.

Un départ en colo ce n'est pas simplement des vacances, ce sont des moments simples qui font ce que nous sommes. C'est permettre à une génération de vivre une expérience qui mêle mixité sociale, mobilité, apprentissage et vivre ensemble. C'est essentiel pour permettre aux enfants de s'épanouir et de devenir des citoyens engagés.

Le lancement du Pass-Colo marque une étape importante pour notre pays. Il est essentiel de reconnaître le rôle fondamental des vacances dans la croissance et l'épanouissement des jeunes. JPA est déterminée à soutenir cette initiative. Nous continuerons à promouvoir cette mesure auprès de nos partenaires, des familles et des acteurs de l'éducation, afin d'encourager une participation massive et s'assurer qu'aucun enfant ne soit laissé de côté. C'est notre responsabilité commune.

À propos de JPA: *L'école est un droit, les vacances aussi ! Depuis plus de 80 ans, Jeunesse au Plein Air milite pour le départ de tous les enfants en vacances. Chaque année grâce à JPA et ses partenaires, plus de 20.000 enfants peuvent partir en colonies de vacances, centres de loisirs et classes de découvertes.*

Contact presse :

- Quentin Thiroit : q.thirot@jp.asso.fr - 01.44.95.81.23